

蔵王の森だより

マンスリータイムズ 平成30年7月

和歌山県立和歌山北高等学校西校舎

Tel.453-1281



☆ 僕らは野球で一つになる！

7月10日（火）さくら支援学校の体育館において、北高校野球部のために壮行式が行われました。毎年、さくら支援学校の高等部の生徒会が中心になって開かれる恒例行事です。さくら支援学校高等部の生徒約60名が参加し、西校舎からは、5名の選手と監督である堀内先生が出席しました。監督から選手1人ひとりの紹介があり、代表の3年生の北村晟良君が紀三井寺での1勝を強く約束しました。最後に、さくら支援学校の生徒が手作りした横断幕が手渡されました。横断幕には、生徒一人ひとりのメッセージが書かれてあり、「僕らは野球で一つになる。」という印象深い言葉がありました。



7月12日（木）有田中央高校と対戦し、北高校応援団・さくら支援学校応援団が熱い応援を送り、見事6対1で北高校としては、夏の県大会で初勝利を挙げました。

☆ 2年生スポ健、水泳実習！

7月2日（月）～5日（木）にかけて、室内プールにおいて2年生スポ健の水泳実習が行われました。実習では、朝の陸上トレーニング、4泳法、記録会、小遠泳、救助法、着衣泳体験などを行いました。実習前には泳ぐのが苦手な生徒もいましたが、4日間の実習を終える頃にはほとんどの生徒が泳げるようになりました。全体的に欠席する生徒もなく、短期間でしたが充実した実習となりました。6日（金）に予定されていた救命講習は、警報により中止となったので、2学期に再度実施する予定です。



☆ 暑い夏、熱いインターハイ！

7月20日（金）1学期の終業式の後、全国総合体育大会（インターハイ）及び水泳部の近畿大会壮行式そして水泳部の山崎光さんが出場する、第8回ジュニアパンパシフィック大会の壮行式を行いました。各クラブの代表者から、大会の日程や場所そして意気込みを誓いました。生徒代表として、生徒会長の眞鍋君から「暑い中でも体調を大切に、後悔のないように頑張ってきてください。」と激励しました。

3年生は、高校生活の集大成ともなる大会です。おもいっきりプレーしてきて下さい。



体操部 伊原夢歩、葛城七星、岩城汐里、奥間千尋、佐竹小粋、九鬼ほのか

レスリング部 岡本景虎、田中開偉、房本拓、山形樹、池端珠理

久保裕次郎、澤田幸明、茂野史玖、森靖仁

ソフトテニス部 嶋田恵太、中野智稀、渡邊成翔

ボート部 浦田志穂 山中彰大

水泳部 近畿大会の予定7月23日（月）～25日（水）秋葉山公園県民水泳場

山崎光 第8回ジュニアパンパシフィック大会 8月23日（木）～26日（日）フィジー共和国